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#34  Сенсация.  Диалог  с  Серым  -  представителем  планеты  Ташиг  из

созвездия Северная Корона

 

Беседа с контактером Ириной Подзоровой

Опубликовано   23 декабря 2019 года

Участники: ведущий Максим и Ирина Подзорова.

 

00:00 Начало видео

00:10 Представление участников

Ирина: Приветствую Вас,  дорогие друзья.  После просмотра видео,  где было

интервью  с  рептилоидом,  мы  решили  пригласить  для  беседы  представителя

цивилизации так называемых серых. Это цивилизация планеты Ташиг.  Они одни из

самых  ближайших  союзников  рептилоидов  с  планеты  Селбет  по  исследованиям  в

нашем секторе  Галактики.  Представитель  Ташига,  которого  зовут  Ари Шен Пурос,

можно  просто  Ари,  является  биотехнологом  и  экологом  на  своей  планете  и

непосредственно проводит исследования контактеров с нашей планеты по разрешению

Межзвездного Союза, которое он получил на планете Бурхад в 1995 году по нашему

летоисчислению.

 Максим: Я всех приветствую. Меня зовут Максим. Вы меня знаете. Я сегодня

буду задавать вопросы. Ари, приветствую тебя. 

 Ирина: Я тебя тоже приветствую, Максим, рад знакомству. 

 

01:43 Описание внешности ташиганца Ари.

Максим: Ари, расскажи, пожалуйста, как ты выглядишь?

Ирина: Мой рост 1 метр 32 см, телосложение у меня астеническое. У нас очень

гибкие и тонкие тела, особенно конечности. За счет того, что они очень легкие, они

могут  выдерживать  очень  большое  притяжение  планет,  гравитацию.  Наш  Ташиг

несколько больше вашей Земли и имеет большую силу гравитации.  Поэтому мой вес

меньше 40 килограммов. Голова грушевидной формы. 

Ирина  говорит:  «Я  вижу  твой  образ.  Сейчас  я  тебя  опишу.  У  него  голова

грушевидной формы, глаза  широкие к вискам и узкие  к носу,  они у него  чуть  под

углом  расположены.  Кожа  серовато-зелёного  цвета,  без  волос.  На  месте  носа  два

https://www.youtube.com/watch?v=dnd8gC1Wyso&t=235s


отверстия, которые чуть-чуть выдаются над лицом и узкие губы. Ни как у нас, а просто

узкие губы. Голова у него шире плеч».

Вопрос ташиганцу: Это твой астральный образ или физический?  Он говорит,

что это образ моего физического тела. 

 

03:30 Описание планеты Ташиг.

 Максим: Расскажи немного о своей планете. Где она находится?

 Ирина: Она находится в созвездии Северной Короны, около 400 (чуть-чуть не

хватает до 400) световых лет от вашего Солнца. 

  Максим: Хорошо. Опиши немного свою планету.

 Ирина:  Она находится  на большем расстоянии от Центральной звезды,  чем

ваша  Земля  от  Солнца.  Поэтому  климат  на  ней  холоднее.   Примерно,  как  ваш

Марсианский. За счёт того, что у нас температура тела немного понижена, мы можем

спокойно  жить  при  этой  температуре.  Наоборот,  на  вашей  планете  нам,  кажется,

немного некомфортно из-за этого. Содержание кислорода у нас тоже меньше, около

11-12%, и мы вполне комфортно себя чувствуем при этих показателях, потому что это

наша родная планета, и мы там эволюционировали из животных, типа тюленей. (Ирина

говорит, что ташиганец ей показывает, что вышли из воды.)

У нас  много  океанов.   Большая  часть  планеты,  больше,  чем  у  вас,  покрыта

водой. А на той части суши, которая доступна для нашего пользования очень плотная

застройка.  Только исключая космодромы, где мы принимаем гостей других планет и

места для того, чтобы выращивать нашу продукцию для питания.  Правда, остаётся всё

меньше и меньше наших растений.  Наши ученые решили,  что  мы можем питаться

концентратом. Говоря вашим языком это такие таблетки-капсулы, которые содержат

все необходимые нам вещества в той форме, в которой мы можем это усваивать. Мы

можем много месяцев жить только на них и только потреблять еще немного жидкости.

Производство этих капсул может быть и в космосе. Мы автономны и независимы от

своей планеты как производственного объекта для нашей еды. 

 

07:10 История развития цивилизации серых.

 Максим: Как давно развивается ваша цивилизация?

 Ирина: Мид, скажи ему, пожалуйста, сколько составляет наш год. 

Ответ: Около 30 миллионов лет.

Максим:  Вы,  получается,  развились  сами,  без  каких-либо  вмешательств  в



генетические структуры?

 Ирина: Да, мы развились сами. Эволюционировали из животных.  Я не говорю

про  колонии.  Наши  ученые  в  самом  начале  больше  занимались  биологией,  чем

физикой  или  чем  космическими  полетами,  и  поэтому  мы  довольно  рано  начали

экспериментировать  со  своей  генетической  структурой  и  генетической  программой

нашего  ДНК.   Мы  сами  проводили  смелые  эксперименты  по  скрещиванию  себя

сначала с живыми организмами нашей планеты. А когда мы вступили в Межзвёздный

Союз,  то  мы  сами  предлагали  такие  эксперименты  по  скрещиванию  и  выведению

общих существ и с другими расами.  Так как мы считаем,  и наша цивилизация так

учит, и я тоже придерживаюсь этого мнения, что путем генетических экспериментов

можно добиться того, чтобы убрать недостатки одной расы и увеличить достоинства

всех рас, которые там  будут скрещены.

 

08:53  Эксперименты  серых  с  землянами.  Вынашивание  земными

женщинами гибридов.

Максим: Это правда, что вы делаете эксперименты с землянами?

Ирина:  Да,  мы  уполномочены  на  это  Межзвездным  Союзом  для  той  цели,

чтобы вывести общее существо,  как  и со многими другими расами в Межзвездном

Союзе.  У  нас  есть  общие  расы с  Шимором,  с  Эслером,  с  Селбетом  и  с  одной  из

колоний  Бурхада.   Был  положительный  эксперимент  существ  гибридизации  нашей

расы  и  обитателей  планеты  Дисару,  которые  являются  полными  вашими

генетическими  копиями.  Правда  эксперимент  там  еще  не  закончен,  но  он  уже

показывает положительные тенденции.

 Максим:  Это  правда,  что  вы  без  разрешения  делаете  эксперименты  с

землянами?

 Ирина: Так как наши эксперименты касаются этических моментов: выведение

гибридов  для  воплощения  в  них  духов,  то  мы  обязаны  четко  придерживаться

инструкции, специально для этого разработанной комиссией Межзвездного Союза по

контакту с вашей планетой. В эту комиссию входят обитатели 42 планет, которые с ней

контактируют, в том числе и нашего мира.  Туда входит и планета Селбет. Хотя у нее

нет официально контактеров, но она всё равно входит в эту комиссию на правах одних

из ваших создателей.  Эта комиссия очень четко прописала те инструкции, по которым

мы  можем  пригласить  для  экспериментов  человека.  Должно  быть  дано  полное,

осознанное  согласие  на  это  вмешательство  с  разъяснением  его  причины,  его



последствий и даже демонстрацией ему того гибрида, который будет получен из его

генетического  материала.   Мы  можем  взять  генетический  материал  и  у  взрослого

человека, своего контактера. Но наши ученые полагают, что более эффективно брать

генетический материал у зародышевого эмбриона, когда он еще не родился. Потому

что  когда  человек  уже  родился  и  прожил  какое-то  время  в  вашем  мире,  у  него

меняются  генетические  свойства.  То  есть,  у  него  уже  могут  быть  генетические

отклонения, потому что мотомутация в клетках и в том числе в ДНК уже происходит.

Это уже будет не чистый гибрид, которого мы хотели.

 Максим: А те, кто носит ваши эмбрионы, они это делают осознанно?

 Ирина: Вы имеете в виду земные женщин?

 Максим: Да, наших земных женщин. Они на это дают согласие всегда?

 Ирина: Я, как ученый, придерживаюсь естественно норм Межзвездного Союза.

Поэтому я не имею права, не разъяснив женщине для чего это нужно, не то, что ей

поставить  этого  эмбриона,  я  не  имею  права  к  ней  даже  прикоснуться  своим

инструментом. Я могу взять на контакт и объяснить женщине. Она может спросить:

для  чего  это  нужно.  Единственное,  что  я  уполномочен  отвечать,  что  в  этом

заинтересован  Межзвёздный Союз,  что  часть  вашего  ДНК потом будет  в  звездном

существе, которое будет жить уже среди звёзд, и это будет ваш сын или дочь, будет

летать в космосе.  Многие только спрашивают, возможно ли потом им там встретиться.

И я отвечаю, что если уже они потом согласятся на это.  Они могут работать вообще в

другой  области  космоса,  и  мы  им  обязаны  всегда  рассказывать,  чей  генетический

материал взят, с какой планеты, для создания их физического тела. То есть, если они

гибриды, и они выросли в человеке или с использованием его генотипа, то мы об этом

должны им сказать.   Но у нас только часть эксперимента проводится с  участием в

выращивании в земных женщинах. Большая часть эксперимента проводится с взятием

генетического материала у них и с выращиванием в приборах,  где поддерживаются

искусственные условия.

 Максим: Это правда, что после того, как женщины выносили такого ребенка,

им стирают память?

 Ирина:  Да,  это  делается  довольно  часто,  но  это  обычная  практика  для

контактов с Межзвездным Союзом именно из-за того, что ваша планета еще не вошла в

Межзвёздный  Союз,  и  поэтому  рассказы  контактеров  женщин  или  мужчин,  после

возвращения на Землю могут навредить им самим. Но это обычно выполняется с их

согласия и по их же просьбе. Если сказать, что я готов оставить эту память и считаю,



что для меня это безопасно, то мы не будем настаивать на том.  И если мы видим, что

по его психологии он будет вести себя потом адекватно. То есть в дальнейшем, когда

уже  пройдет  время  после  контактов,  и  он  услышит  мнение  других  людей  о

похищениях и всем остальном про то, что вы сказали, он не начнет думать и верить

этим людям,  что  ему  причинен  какой-то  вред.   Потому что,  если  он  начнет  в  это

верить, он себе может причинить психологический вред.

 

16:58 Количество гибридов землян с ташиганцами (серыми), возможность

их размножения. 

 Максим:  Какое  количество  уже  гибридов  вас  и  нас  землян  существует  в

природе?

 Ирина:  Лично  я  в  настоящее  время  работаю  на  базе,  которая  находится  в

межзвездном пространстве. Она находится на расстоянии 32 астрономических единиц

от нашей звезды. На этой базе лично я наблюдаю 1106 таких гибридов на сегодняшний

день.  Это те гибриды, у которых был удачно скомплектован генетический материал.

 Максим: Эти гибриды имеют возможность размножаться?

 Ирина: Некоторые - нет.  Только около 30% имеют такую функцию. И то, они

могут  родить  одного  ребенка,  и  потом  стать  стерильными.  На  самом деле  еще  не

совсем соединили до такой степени генетический материал, поэтому совместимость у

нас низкая. 

 

18:50 Базы серых на Земле.

Максим: Есть ли у вас базы на Земле?

 Ирина: Да. На сегодняшний день у нас 83 базы на вашей планете. Ближайшая к

вам, не самая крупная, находится в районе Заилийский Алатау.

Максим: В районе чего?

Ирина: Алатау, есть такие горы под Алма-Атой или река Илек.

Максим: А есть ли у вас базы на Северо-Американском континенте?

Ирина:  Да.  Но  я  назвал  ближайшую  к  вам.  А  на  Северо-Американском

континенте, на севере Калифорнии. Под Алма-Атой бывшая база. Там были не только

мы. Там были одни из наших колоний. Сейчас она не работает,  заброшена.  Сейчас

основная наша база - на Севере Калифорнии, недалеко от берега Тихого океана.

 

20:05 Отношение ташиганца Ари к землянам.



 Максим: Как ты лично относишься к землянам.

Ирина:  Хорошо.  Вы  раса  с  довольно  большим  потенциалом  физического,

интеллектуального,  морального  и  духовного  развития.  Которые  еще  можно

усовершенствовать, добавив в ваши клетки те гены, которые будут помогать мыслить

позитивно. 

 

20:39  Сотрудничество  планеты  Ташиг  с  другими планетами  в  вопросах

изучения Земли.

 Максим: С какими расами вы сотрудничаете на Земле?

 Ирина:  У нас есть совместные проекты с Селбетом,  у нас  есть совместные

проекты с представителями Эслера, один из которых МидгасКаус, здесь. В основном,

по  изучению  вашей  медицинской  промышленности  и  вообще  вашей  биологии,  и

подхода к здоровью  человека как единого организма и тому подобное.  У нас есть

совместные  проекты  с  представителями  планеты  Тихта,  которые  из  созвездия

Скульптора по изучению вашей экологии и влияния экологии на организм человека и

на природу, влияние вашей химической промышленности и так далее.

 

 Максим: Ты слышал, кто такие Масоны?

 Ирина: Слышал, но подробно не изучал, это с историком надо говорить.

 

21:40 Сатана как понятный образ негатива. 

 Максим: Что ты думаешь по поводу того, что мы называем сатаной?

 Ирина:  Это религиозный образ,  сформированный в одной из религий вашей

планеты  с   целью  создать  понятный  образ  негатива.   Как  вы  говорите,  врага,

противника, на борьбу с которым надо направить свою энергию, чтобы стать лучше.

Понятно,  что  сформировали  эту  религию  на  основе  ваших  контактеров  с  вашими

расами создателей.  Это был использован образ,  как  раз  тех,  кто  в  войне вас  хотел

уничтожить.  Это был самый понятный образ с тем представителем создателя, которые

сформировали вашу религию. 

 

22:41 Религия серых.

 Максим:  Какая у тебя религия на твоей планете?

 Ирина: Это нельзя назвать религией в общепринятом у вас смысле слова.  Мы

не поклоняемся божествам, не строим им храмы. Мы принимаем за Бога только то, что



как  бы есть,  как  природа.  Это  нельзя  назвать  материализмом,  и в  то  же время мы

признаем её порождением Бога. В то же время сама природа для нас живущая, живая.

Но она не требует поклонения, потому что Бог в нашем понятии, как Вселенная, не

требует  поклонения  как  человеческого,  потому  что  это,  как  бессмысленная  трата

энергии, наших сил, мыслей. Мы должны улучшать природу и самих себя, и только так

мы можем к нему приблизиться.

 

24:00 Участие Ташига в войне 12 тысяч лет назад.

 Максим: Спасибо. Помогали ли вы в войне 12 тысяч лет назад?

 Ирина:  Нет,  в  Солнечной системе мы не воевали.   Мы участвовали  в  этой

войне,  но  лишь,  чтобы  ограничить  агрессию  Селбета  уже  непосредственно  в  его

созвездии Гончих Псов. 

 

24:35 Существует ли машина времени.

  Максим: Как ты считаешь, существует ли машина времени?

 Ирина:  Да,  в  духовном  мире  -  да.  Когда  попадаешь  в  духовный  мир,  ты

находишься одновременно в настоящем, прошлом и будущем. А в физическом мире

нет смысла ее существования. Потому что, попав в прошлое физически и сделав там

событие  какое-то,  которое мы  знаем,  может привести  к  изменению в  настоящем,

тогда не будет этой реальности,  уже  это бессмысленно,  оно уже как бы произошло.

А в духовном мире мы можем просто смотреть,  и как  бы не можем влиять на эту

реальность. 

 

25:30 Способности организма человека.

 Максим:  Как  ты  считаешь,  на  что  способен  организм  человека,  какие

способности могут быть у человека на самом деле?

 Ирина:  У  вас,  на  самом  деле,  заложено  очень  много,  и  я  признаюсь  вам,

гораздо больше, чем заложено в нашей расе.  Почему так, потому что вы изначально

гибриды. Вас создавали с учетом дальнейшего роста ваших способностей и вхождения

в Межзвёздный Союз на правах не только обычных сотрудников, но одних из ведущих

союзников.   То  есть  тех  ваших  создателей,  которые  распространяют  жизнь  и

объясняют её законы по всей галактике и за её пределами.  Сейчас исследуется жизнь

вне  галактики.  Есть  такие  исследования.  И с  учетом  обстоятельств,  про  которые я

сказал,  у  вас  были заложены  генетические  способности  трех  рас  и  еще  оставлены



генетические особенности, и способности вашей земной расы, которую вы называете

сейчас приматами. Это для нас тоже особая раса, хотя она была и неразумна, но, между

прочим,  она  имела  свои  генетические  и  энергетические,  и  душевные  (волновые)

характеристики.   И поэтому нас очень удивляет такая ситуация. Я немного поговорил

с МидгасКаусом и знаю, как относятся к тому видео, в котором говорил хорошо мне

знакомый  Селбетовец.  Мы  с  ним  часто  видимся  и  общаемся.  И  МидгасКаус  мне

немного  рассказал  о  том,  что  происходит  с  видео и  комментариями.  Многие  люди

высказываются, что экспериментируем мы, ташиганцы, и колонии, и Селбетовцы. Но

меня  очень  удивляет  эта  ситуация  отторжения.  Почему  вы  плохо  относитесь  к

экспериментам  генетическим,  вы  же  гибриды.  Нам,  наверное,  было  бы  сложнее  к

этому привыкнуть, потому что мы естественным путем получились.

 

28:00 Пожелание ташиганца всем землянам.

Максим: Что бы ты хотел сказать, либо пожелать всем землянам?

Ирина:  Я  бы  хотел  обратиться  с  таким  словом:  «Дорогие  моему  сердцу

обитатели этого очень красивого и удивительного для многих галактических жителей

мира.  Я хотел бы обратиться к вам с напоминанием той истины, что сказал один из

ваших обитателей, который тоже контактировал со мной из рас Межзвездного союза.

Он сказал, что в этой невообразимо огромной Вселенной не нужно опасаться того, что

не хватит энергии или материи, но нужно опасаться, что нам может не хватить ума.

Так я бы хотел пожелать вам всем разума и осознанного отношения. Больше разума и

осознанного  отношения  к  контактам  с  представителями  галактического  сообщества

Межзвездного Союза.  Помните о том, что никто из тех, кто работает, из сотрудников

Межзвездного Союза, ни один не желает причинить вам зло  или боль. Ну, а если вы

все  же  попали  под  воздействие  преступников  с  нашей  планеты,  то  я  прошу  вас

сообщать  об  этом через  контактеров  в  систему  Галактической  безопасности  с  тем,

чтобы  началось  расследование  этого  случая,  и  все  виновные  понесли  наказание  в

соответствии  с  нашим  довольно  строгим  законом.  Поверьте,  в  любом  мире  могут

родиться несознательные граждане, которых вы называете преступниками. И это очень

мешает работать нам, ученым, которые хотят разными способами усовершенствовать

этот мир и себя самих, идя на любые, даже самые рискованные эксперименты». 

Максим: Спасибо тебе большое.

Ирина: Наша встреча заканчивается. До новых встреч с представителями иных

цивилизаций. 


